

Caravane chirurgicale de l'ONG Wamy à l'hôpital militaire de Conakry : à propos de 342 cas

Thierno MAMADOU FOINKE

Résumé

Fondée en 1972 à Djeddah dont le siège est à Ryad, l'ONG saoudienne WAMY est une assemblée mondiale de la jeunesse Musulmane à vocation humanitaire. Elle déploie régulièrement ses caravanes médico-chirurgicales gratuites surtout dans les pays musulmans à faibles revenus et dont l'accès aux soins constituent un véritable problème de santé publique. Elle fournit principalement les interventions chirurgicales gratuites par ses caravanes médico-chirurgicales pilotées par une équipe multidisciplinaire ciblant certaines pathologies courantes et couteuses pour les, populations démunies. Les missions incluent des consultations associées des bilans préopératoires et une distribution des médicaments pour le suivi postopératoire.

En Guinée l'ONG WAMY a effectué deux missions médicochirurgicales en 2025 en partenariat avec le Ministère de la Défense Nationale. La première en date du 21 janvier au 30 janvier 2025, pour 1300 consultations dont 156 patients opérés à l'Hôpital militaire de Conakry. La deuxième du 24 octobre au 01 novembre 2025 pour 1480 consultations et 186 patients opérés.

Auteur correspondant : Thierno Mamadou Foinke, Chirurgien Viscéral et Digestif

THIERNO MAMADOU FOINKE^{1,2} – SANGARE M. PATHE^{1,2} – DABO ISMAEL^{1,2} – DIALLO ISMAEL^{1,2} – CAMARA KEOULEN^{1,2} – LUCIE ROSALINE^{1,2} -MOHAMED YAYA CISSE^{1,2} -SYLLA ALHASSANE^{2,3} - CAMARA M. FALLOU^{1,2}

1. HOPITAL MILITAIRE CONAKRY R. GUINEE.

2. Faculté de médecine : Université Gamal Abdel Nasser CONAKRY R. GUINEE

3. Hôpital National DONKA

Mots clés

- WAMY
- organisationnels
- Prise en charge

Abstract

Founded in 1972 in Jeddah, with its headquarters in Riyadh, WAMY (World Assembly of Muslim Youth) is a Saudi humanitarian non-governmental organization. It regularly deploys free medical and surgical missions, particularly in low-income Muslim countries where access to healthcare remains a major public health challenge.

Through these medical-surgical missions, WAMY mainly provides free surgical procedures carried out by a multidisciplinary team, targeting common yet costly diseases that affect underprivileged populations. These missions also include medical consultations, preoperative assessments, and the distribution of medicines for postoperative follow-up.

In Guinea, WAMY carried out two medical-surgical missions in 2025 in partnership with the Ministry of National Defence. The first mission took place from January 21 to January 30, 2025, during which 1,300 consultations were conducted and 156 patients underwent surgery at the Conakry Military Hospital. The second mission was held from October 24 to November 1, 2025, during which 1,480 consultations were provided and 186 patients underwent surgery.

Keywords

- WAMY
- organizational
- patient care.